

### 23.—Demandes et offres d'emploi et placements effectués par les bureaux de placement, par province, 1960 et 1961

NOTA.—Les chiffres provinciaux de 1920 à 1957 figurent au tableau correspondant des *Annuaire*s précédents, à partir de 1928. Le total des années 1920-1937 figure à la page 797 de l'édition de 1938; celui de 1938, à la page 839 de l'édition de 1939; celui des années 1939-1948, à la page 719 de l'édition de 1951, et celui des années 1949 et 1950, à la page 810 de l'édition de 1960 et celui des années 1951-1959 dans l'édition de 1962, p. 804.

Province et année	Demandes inscrites		Offres d'emploi		Placements	
	Hommes	Femmes	Hommes	Femmes	Hommes	Femmes
Terre-Neuve.....1960	67,892	6,199	8,745	1,857	7,750	1,212
1961	70,753	6,014	10,722	1,766	9,455	1,127
Île-du-Prince-Édouard.....1960	17,424	5,429	6,615	2,958	5,378	2,550
1961	18,938	6,325	8,830	3,225	6,918	2,837
Nouvelle-Écosse.....1960	107,594	30,500	24,354	11,838	22,821	9,261
1961	118,068	31,730	26,671	12,496	24,721	9,756
Nouveau-Brunswick.....1960	117,564	29,670	31,656	8,794	30,641	7,235
1961	114,169	33,363	30,871	10,875	30,703	9,067
Québec.....1960	838,206	279,285	201,677	94,463	177,195	74,824
1961	885,367	272,283	235,620	118,371	210,387	93,463
Ontario.....1960	1,050,513	426,183	240,127	142,087	212,943	108,530
1961	1,049,915	425,599	297,109	170,083	262,370	132,046
Manitoba.....1960	144,674	56,922	45,278	26,833	38,441	20,209
1961	136,547	58,267	43,418	28,202	37,950	22,676
Saskatchewan.....1960	100,928	38,607	32,470	15,118	29,101	11,493
1961	104,719	40,329	31,735	15,950	28,917	12,623
Alberta.....1960	191,993	75,408	60,980	34,586	52,833	24,774
1961	196,059	76,226	71,326	38,079	64,082	26,959
Colombie-Britannique.....1960	409,784	159,224	72,196	66,290	64,769	56,340
1961	430,660	156,654	80,232	70,072	73,287	60,518
<b>Total.....1960</b>	<b>3,046,572</b>	<b>1,107,427</b>	<b>724,098</b>	<b>404,824</b>	<b>641,872</b>	<b>316,428</b>
<b>1961</b>	<b>3,125,195</b>	<b>1,106,790</b>	<b>836,534</b>	<b>469,119</b>	<b>748,790</b>	<b>371,072</b>

## Section 6.—Formation technique et professionnelle

En raison du grand intérêt manifesté pour le développement de l'enseignement technique et professionnel au Canada et de l'encouragement apporté par les gouvernements au moyen de programmes et d'institutions de formation très élargis, ce sujet est traité en détail dans l'article spécial ci-après.

### ÉVOLUTION RÉCENTE DE L'ENSEIGNEMENT PROFESSIONNEL ET TECHNIQUE DANS LE SECTEUR PUBLIC AU CANADA\*

L'enseignement et la formation n'ont probablement jamais dans l'histoire du Canada suscité autant d'intérêt qu'à l'heure actuelle. Une preuve de cet intérêt se trouve dans les vastes programmes fédéraux-provinciaux en vigueur dans les dix provinces et destinés à relever le niveau des connaissances techniques et la compétence professionnelle de la main-d'œuvre. Plusieurs raisons sont à la base de cette expansion des écoles techniques et de formation professionnelle et des programmes de formation. On s'était rendu compte depuis plusieurs années et en particulier pendant la période d'après-guerre que le manque d'institutions de formation a nuí sérieusement à l'organisation de programmes efficaces

\* Rédigé en juillet 1963 par M. Phillip Cohen, chef de la Division de la recherche sur la formation, Direction de l'économie et des recherches, ministère du Travail, Ottawa.